

Meterse en la forja del Amor de Dios

En 2012 se han cumplido 25 años de la publicación de la primera edición de "Forja", un libro que busca encender a las almas en deseos de santidad, y que San Josemaría Escrivá de Balaguer escribió a lo largo de varios años.

17/09/2012

Forja , publicado por primera vez en 1987, es, en palabras de Mons. Álvaro del Portillo , “un libro de fuego, cuya lectura y meditación pueden meter a

muchas almas en la fragua del amor divino, y encenderlas en afanes de santidad y apostolado, porque éste era el deseo de Mons. Escrivá de Balaguer ”.

San Josemaría había comprendido que las mujeres y los hombres de Dios levantarían la Cruz con la doctrina de Cristo sobre todas las actividades humanas, y como respuesta a esto quería escribir, a pesar de sentirse “vacío de virtud y ciencia” –así lo decía él mismo en sus apuntes espirituales-, libros de fuego que encendieran luz y calor en los hombres. Así nacieron Forja , Camino y Surco . Forja , de estructura similar a Camino y Surco , está formado por 1055 puntos que, según Mons. Del Portillo, “acompañan al alma en el recorrido de su santificación, desde que percibe la luz de la vocación cristiana hasta que la vida terrena se abre a la eternidad”.

El libro está dividido en trece capítulos que hablan de temas como la lucha, la derrota, la victoria y la eternidad. Pero en especial llama la atención el capítulo titulado “¡Puedes!”, en el que el Fundador del Opus Dei, consciente del desaliento y el cansancio que podría presentarse, aconseja, como buen amigo, abandonarse en Dios.

«Tú, solo, sin contar con la gracia, no podrás nada de provecho, porque habrás cortado el camino de las relaciones con Dios. –Con la gracia, en cambio, lo puedes todo» (*Forja*, n. 321).

Mons. Del Portillo, en el prólogo que escribió para la primera edición de *Forja*, recuerda, retomando una frase de San Josemaría, que la felicidad del cielo es para lo que saben ser felices en la tierra, y que al comenzar y recomenzar el camino de la vida interior, finalmente se llegará

al final de la carrera con la seguridad de ser acogidos por el Padre.

«Me atrevo a asegurarte, amigo lector, que si tú y yo nos metemos en esta forja del Amor de Dios, nuestras almas se harán mejores, perderán un poco de la ganga que tenían. Mons. Escrivá de Balaguer nos guiará por los caminos de la vida interior, con paso seguro, como quien conoce el terreno palmo a palmo, porque la ha recorrido muchas veces», concluía Mons. Del Portillo.

Forja se ha editado en catorce idiomas y ha vendido cerca de medio millón de ejemplares desde su publicación en 1987, es decir, doce años después de la muerte del Fundador del Opus Dei.
